

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan dan hasil penelitian yang diatas, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut :

Setelah melakukan riset penelitian yang dilaksanakan pada KWT Sekar Rahayu, maka penulis bertujuan untuk dapat membangun sebuah website sistem informasi penjualan produk KWT Sekar Rahayu berbasis web. Tujuan penulis yang sudah dibangun untuk website ini adalah memudahkan pihak yang terkait dalam berjualan online. Pada pembangunan website ini Penulis menggunakan metode pengembangan SDLC (*Software Development Life Cycle*), Pengujian program ini menggunakan *Black Box Testing*. Penulis ini tertarik pada kesimpulan ini bahwa tujuan dari penelitian ini untuk mencapai dalam membuat sebuah website sistem informasi penjualan produk KWT Sekar Rahayu sesuai dengan tujuan penulis dari tempat riset penelitian yaitu Perancangan Sistem Informasi Penjualan Produk pada KWT Sekar Rahayu.

Pada website sistem informasi penjualan produk yang telah dirancang oleh penulis, terdapat beberapa kelebihan pada sistem yaitu :

1. Mampu memberikan sistem informasi penjualan produk pada KWT Sekar Rahayu lampung tengah.
2. Penjualan produk KWT Sekar Rahayu dapat dilakukan secara online sehingga dapat memberikan informasi produk, harga dan deskripsi produk kepada semua pembeli.
3. Pembeli dapat melakukan metode pembayaran secara online sehingga pembeli tidak perlu untuk datang ke KWT Sekar Rahayu.

#### **B. Saran**

Pada website sistem informasi penjualan produk ini telah dibangun memiliki beberapa kelebihan, meskipun dari website sistem informasi penjualan produk ini yang sudah dibangun juga memiliki kekurangan yaitu masih belum tersedianya fitur kadarluasa pada detail produk hanya bisa menambahkan tanggal kadarluasa produk pada deskripsi produk dan juga masih belum tersedianya midtrans payment gateway dan hanya bisa dengan cara manual yaitu metode

pembayaran berupa upload bukti transaksi. Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mengembangkan website ini agar menambahkan tampilan dan juga testing form agar lebih memudahkan pengguna.